

Rückmeldung der Eltern aus der Elternumfrage 23/24

- Vieles in der Kita ist veraltet und kaputt
- die Personalsituation wird auf Eltern abgewälzt
- Krippe Handtuchspender sollte kindgerecht nutzbar sein
- seit Oktober wird nur noch das Nötigste getan
- es wäre schön, wenn am Nachmittag bei schönem Wetter mehr in den Garten gegangen wird
- Wunsch nach mehr aktuellen Infos was gemacht wird
- darauf achten, dass Kinder regelmäßig Wasser trinken, erinnern und aktiv anbieten
- Qualität Mittagessen: Fertiggerichte, oft Fleisch
- Essen bei Abholung kalt
- Essen Stornierung anpassen; Abbestellen am selben Tag; bei Notbetreuung Essen stornieren! Mehr Flexibilität bei Bestellung
- Es fehlt an transparenter Kommunikation z.B. Kita-Ausfall
- App zur Erleichterung (aktuell im Blindflug) spart Papier! Und Erzieherzeit!
- Ständige Notbetreuung unbefriedigend
- Kita scheint Gemeinde und Bürgermeister egal
- Personalreferent aus Elternschaft bietet sich an, in Sachen Organisation Vertretung durch Springerbelegschaft, ehrenamtlich die Gemeinde zu unterstützen.
- Uns gefällt besonders der herzliche und freundliche Umgang mit den Kindern und das pädagogische Konzept.
- Wir sind sehr zufrieden mit der Betreuung! Ein großes Lob geht an Ludmilla, Heike und Ayse! Unser Fazit: Weiter so!
- Moderne Einrichtung!
- Freundliches Personal!
- Große Außenanlage!
- Das vielseitige Angebot und die Abwechslung für die Kinder innerhalb der Krippengruppe sind toll!
- Das gesunde Frühstück
- Die vielen Möglichkeiten für die Kinder Selbstständigkeit zu lernen (eigenes Glas und Taschentücher holen, Hände waschen ect.)
- Das vorhandene Personal in der Kita ist super und versucht alles für die Kinder!